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2021年7月11日、米国ニューメキシコ州の砂漠地帯にできた
「宇宙港」でロケットが打ち上げられ、世界的な話題を呼びま
した。ロケットを開発して打ち上げたのは、米国の宇宙関連
企業ヴァージン・ギャラクティック社でした。このロケットは、
種子島宇宙センターのようにロケットを垂直に打ち上げる「垂
直型」ではなく、「水平型」と呼ばれるタイプのものでした。
「水平型」とは小型人工衛星が搭載されたロケットをジャンボ
ジェット機の羽に取り付け、飛行機が滑走路から離陸した後
に空中でロケットを切り離すタイプになります。
ヴァージン・ギャラクティック社の関連企業であるヴァージ
ン・オービット社は2020年4月に大分県とパートナーシップを
結び大分空港は宇宙港となりました。

選ばれた理由ですが
理由その1　ジャンボジェット機にはボーイング747が想定さ
れており十分な助走できる滑走路が必要となり、大分空港は
その条件を満たした3000ｍの滑走路があること
理由その2　大分空港は離陸するとすぐに海上となり、ロケッ
ト発射の安全を確保できること
理由その3　大分空港周辺に自動車や精密機械などの産業
が密集していること
理由その4　日本有数の温泉地である別府や湯布院が近いこと

とのことでした。
更に、大分県は2022年2月にSierra Space社、兼松株式会社
の3者と宇宙往還機のアジア拠点としてのパートナーシップ
を締結しました。
この計画は今までの「大分空港が人工衛星打ち上げ拠点で
ある」ことから「宇宙ステーションと地球をつなぐ宇宙往還
機のアジアにおける着陸拠点となる」ことを目指しておりま
す。Sierra Space社の今後は国際宇宙ステーション（ISS）へ
の物資輸送ミッションに向けた準備を開始しており、2026年
以降には有人機の発射を計画しています。

2021年に一般社団法人おおいたスペースフューチャーセンタ
ーが設立され、産学官民が一体となり情報共有しながら、新
サービスの共創に力を入れています。弊社は2021年より会員
企業として参加させてもらっております。これから、宇宙関連
事業を創出するとともに、若い方が宇宙へ関心を持ってくれ
るような教育へのお手伝いをしていければと考えておりま
す。大分県が世界に向けた宇宙港となりグローバルな県にな
るかと思うとワクワクしませんか？
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・出席報告（10月3日）

■　第11回例会の記録（10月3日）
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■　本日のプログラム（10月17日）

「共同通信の仕組みと役割」
　共同通信社 大分支部 支部局長　久保祐一様
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「我等の生業」

「奉仕（貢献）する気持ち」
　藤田　敬治会員

ロータリーソング 【我等の生業】

なりわい

やわらぎ   むつみ

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求むるところは平和親睦

力むるところは向上奉仕

おお　ロータリアン

我等の集い

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 菊池　武司会員（10月22日）



（10月3日）卓話の時間 「奉仕（貢献）する気持ち」

ニコボックス

★佐方　文昭会員（3口）
第8回大分少年・少女夏休み工作工夫作品展の成功とロータリ
ー在籍1年で。
★菅原　直美会員（5口）
念願の50才を迎えることができました。みなさんのおかげさまで
す。ありがとうございます。
これからは未来の子ども達の"ああいう大人になりたい”と思っても
らえるように、人生楽しく輝いてみたいと思います。 
子ども達のために明るい人生を決めなおしました。また、よろし
くお願い致します。

幹事報告

・ガバナー月信10月号紹介

初めての方もいますので自己紹介を致します。昭和 28 年 5月24日に、大分郡大南町戸次村の藤田家第 13
代当主として誕生し、小中学校までを順調に過ごしました。高校時代は、オートバイに夢中になり、大学時代
は、書道（8段）とアルバイトに明け暮れ、社会人（自動車セールス）となって、ようやく人並みの生活を始めたこ
ろに、当時の那賀社長（大分東ＲＣ）からの推薦をいただき、大分東ローターアクトクラブ（ＲＡ）に入会すること
になりました。これが私にとっての、おおきな変化となり、ロータリーとの縁が始まったわけです。
そこから消防団活動や政治活動に積極的に参加することが面白くなり、平成１５年に大分市議会議員に初当
選をし、現在に至っております。
本日の卓話のテーマであります「奉仕（貢献）する気持ち」について、触れてみます。９年前に、高山会員のご
紹介で、当クラブに入会させていただきましたが、入会した当時から、常に議員とロータリーの奉仕活動の違いは何かについて、明快な答えを見
つけ出せずにいました。日頃、言行する際、私が気に留めていることは、四つのテスト。自身の立場で見比べてみると、全てが同じようにいく事は限り
ないことを多く感じました。
そんな時、先般、日経新聞の「私の履歴書」に滝久雄氏（ぐるなび創業者）が書かれた記事を目にしました。貢献心とは自分を他者のために役立
てたいという「誰にもある本能」まさに私にとっての「目からうろこ」となり、「奉仕（貢献）する気持ち」が吹っ切れました。RAからロータリアンとなり改
めて「奉仕」についての思いを巡らせていた自分ではありましたが、これからは、次世代を担う青少年が、地域社会のリーダーとして羽ばたいてい
けるよう、奉仕のパートナーとして支援して参ります。

藤田　敬治 会員

例会の予定

■ 10月24日（月）

■ 10月31日（月）

■ 11月 7 日（月）

■ 11月14日（月）振替→11月13日（日）

菅原直美会員の卓話 トキハ会館 通常例会 
地区補助金プロジェクト全員協議会１
コンパルホール昼例会 コンパル3階 302会議室
地区補助金プロジェクト全員協議会2

地区補助金プロジェクト実施

委員会報告

公共イメージ委員長　菊池武司会員より
ロータリーの友10月号紹介
国際奉仕副委員長　吉良昌一会員より
ガバナー補佐研修会の報告
地区では、セミナーが約毎月1回のペースで行われています。
ぜひ多くの会員の方へ参加して頂きたいと願います。
今月は、米山月間です。米山記念奨学会への目的や理解を深
めて頂ければ思います。

10月10日（月）のスポーツの日に、心配された天候も回復し当
クラブの第一回親睦ゴルフ大会を10名の参加で行いました。
優勝は1回目に相応しく？髙橋会長でした。ニアピンは2回共に
宿利会員珍プレーの連続で大変楽しい会となりました。次回は
1月に予定されておりますので多くの皆様のご参加をお待ちし
ております。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ
　　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）

理事会報告

議題１、次年度2023-24年　膳所年度　地区委員の推薦について　承認
　10/21（金）締め切り　会長へ一任
議題２、次年度2023-24年　９RC親睦ゴルフ大会会場について
　次年度1985ＲＣ当番クラブ
　会場・親睦ゴルフ実行委員長　11月理事会にて決定
議題３、クリスマス家族例会開催について　承認
　日時　12月19日（月）　19：00～
　会場　検討中
　親睦委員会を中心に計画
　予算（会員会費10,000円　家族大人8,000円）
　委員会予算　親睦活動補助費10万円あり
議題４、ロータリー合同事務局運営委員会より　承認
　・事務局員所有の個人携帯使用に関し、通信費として手
　　当を支払う件
　・その他
　別紙、ロータリー合同事務局運営委員会報告事項の①．②
　は確認の事
　③サインメーキャップの在り方について
　　現状通り
　④事務局長の後任について
　　現局長　髙山泰四郎氏（大分1985RC）4年任期満了に伴い交代
　　７RCより立候補者を募り検討するが、立候補者が無い場
　　合は、輪番制とする。順番については、運営委員会へ一任する。
議題５、今年度　地区補助金プロジェクトについて　承認
　2022年11月13日（日）決定（11月14日例会振替）
　場所　はさま未来館・はさま小学校予定
　時間　10:00～15:00予定
　内容　巻き寿司作り、フリスビー体験
　フリスビー講師　スティーブンさん（リトルチアフルオーナー）

10月14日（月）13：35〜14：00

理事：<出席>　髙橋、門脇、坂本、河野、清水、姫野、菊池、仲道

　　　<欠席>　髙野・大木・利光

委員会出席　親睦委員長　菅原・青少年奉仕副委員長　宿利

大分1985RC　第1回親睦ゴルフ大会のご報告


